

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**AEROPUERTO
INTERNACIONAL CAMILO
DAZA CUMPLE 50 AÑOS**

**LA ALCALDÍA DE CÚCUTA
ENTREGÓ RECONOCIMIENTO
A LA AERONÁUTICA CIVIL Y
A AEROPUERTOS DE ORIENTE**

**"CÚCUTA, UNA ESTRATEGIA DE
COOPERACIÓN FRONTERIZA",
UN ESPACIO DE REFLEXIÓN Y
SENSIBILIZACIÓN EN LA CIUDAD**

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

#MeVistoDeRosa

**¡Cuídate
y tócate,
antes que te
toque!**

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA TODOS imsalud LIGA CONTRA EL CÁNCER -Seccional Cúcuta-

OCTUBRE, MES DE SENSIBILIZACIÓN SOBRE EL CÁNCER DE SEÑO

ALCALDÍA AL DÍA



AEROPUERTO INTERNACIONAL CAMILO DAZA CUMPLE 50 AÑOS

En el marco de esta celebración, el alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez, izó la bandera, ofreció una ofrenda floral y rindió honores en conjunto con la fuerza pública, al busto del General Camilo Daza.

La inauguración de esta terminal aérea se realizó el 10 de octubre de 1971 por el entonces presidente Misael Pastrana Borrero y recibió este nombre en honor al pamplonés Camilo Daza, precursor de la aviación en Colombia.

En medio de la emergencia sanitaria ocasionada por Covid-19, este aeropuerto fue pionero en el país al reabrir operaciones el 21 de julio de 2020. Esta terminal aérea es uno de los puntos primordiales en el plan de reactivación económica para la administración municipal.

"Hemos adelantado estrategias para hacerle frente a la recuperación de la economía y de nuestro empleo; con un gran compromiso del Gobierno Nacional, demostramos que Cúcuta es un destino bioseguro, donde seguimos velando por la reactivación gradual del turismo; sector que en esta semana del bicentenario logró un 70% de ocupación hotelera".

"No bajaremos la guardia seremos testigo de nuestra recuperación a través de todas las estrategias que seguiremos desarrollando. Mi invitación es unirnos en torno al mejoramiento de la ciudad porque Cúcuta es una tarea de todos" indicó el alcalde de los cucuteños.



LA ALCALDÍA DE CÚCUTA ENTREGÓ RECONOCIMIENTO A LA AERONÁUTICA CIVIL Y A AEROPUERTOS DE ORIENTE



El alcalde Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, exaltó la labor que han desarrollado estas dos entidades, en beneficio de la comunidad cucuteña, nacional e internacional, aportando de manera positiva al desarrollo económico, social y político de la ciudad de San José de Cúcuta.

"CÚCUTA, UNA ESTRATEGIA DE COOPERACIÓN FRONTERIZA", UN ESPACIO DE REFLEXIÓN Y SENSIBILIZACIÓN EN LA CIUDAD



En el marco de la celebración del mes de la reducción, la alcaldía se une a la estrategia de Naciones Unidas, con el fin de promover la reducción del riesgo en las comunidades, a través de conversatorios y el desarrollo del Simulacro Nacional, el próximo 14 de octubre.